

# 1. La découverte de l'Amérique



Représentation du monde connu vers 1450.  
La terre connue est vue centre de l'univers, plate, ronde, entourée d'une mer sans fond, bordée par les abîmes.

**Weltkarte und Weltanschauung gegen 1450. Die bekannte Erde ist die Mitte des Universums, flach wie ein Teller und von einem grundlosen Meer umgeben.**



**12 octobre 1492**, Christophe Colomb, chef d'une expédition espagnole, arrive en vue d'un rivage qui s'avèrera être celui d'un Nouveau Monde. Lors de ce premier voyage il ne mettra pas le pied sur le continent lui-même, mais restera sur l'archipel des Bahamas. Il découvrira plusieurs îles dont la plus grande, qu'il nommera Hispaniola (Saint Domingue aujourd'hui).

**Am 12. Oktober 1492 sieht Christoph Columbus ein Land westlich Europas. Während dieser ersten Reise wird er America selbst nicht erreichen sondern auf den Bahamas landen und mehrere Inseln entdecken, darunter die größte, die er Hispaniola nennt (jetzt Santo Domingo).**



**1507** Le cartographe allemand, Martin Waldseemüller résidant à Saint Dié, réalise la première carte mondiale avec les contours d'un nouveau continent auquel il donne le nom d'America en honneur au voyageur Améigo Vespucci qui l'a décrit avec précision.

**1507 Erstellt der deutsche Kartograf Martin Waldseemüller die erste Weltkarte mit den Umrissen der neuen Welt die er America nennt (nach Amerigo Vespucci der sie als erster genau beschrieben hatte).**

Les découvreurs de l'Amérique, et les périodes d'oubli

Amerika entdeckt

Amerika unbekannt oder vergessen

